

# **Coupe du monde de Rugby : misez sur le plaisir du sport pas sur les paris**

La coupe du monde de rugby organisée par la France est un moment de joie collective. Vous êtes tenté par les paris ? Voici quelques rappels et conseils pour ne pas déraper.

## **You ne deviendrez pas riche**

Les paris sportifs ne permettent pas de gagner de grosses sommes d'argent. La mécanique des paris sportifs est implacable : il y a plus de chances de perdre que de gagner. Si les chances de gagner sont élevées sur un résultat très probable, alors les sommes que l'on peut gagner sont minuscules.

## **Les paris sportifs peuvent vous gâcher le plaisir du sport**

N'écoutez pas les publicités qui vous vendent que vous aurez plus de sensations en regardant un match si vous pariez. L'euphorie de gagner un pari ou la mauvaise humeur si vous le perdez n'ont rien à voir avec le plaisir de regarder un bon match. Si vous misez souvent ou beaucoup votre humeur en sera encore plus modifiée.

## **Il existe toujours une part de hasard dans les résultats d'un match**

Vous êtes peut-être un expert en rugby et vous considérez que cela vous donne un avantage pour parier. Vous avez raison et tort à la fois. Votre connaissance vous permettra de faire des paris plus proches de ce qui peut arriver. Mais votre connaissance n'a pas d'influence sur ce qui va se passer réellement sur le terrain. Elle ne protège pas les équipes des imprévus. Si tout était prévisible il n'y aurait pas de match ! En fin de compte le hasard l'emporte, même si vous êtes un expert dans votre sport.

## **3 conseils si vous pariez**

- **Ne pariez jamais de grosses sommes** : perdre ou gagner une grosse somme incite à jouer encore plus. Cela favorise la descente aux enfers dans laquelle certains joueurs tombent.
- **Ne pariez pas systématiquement** : laissez-vous de l'espace pour apprécier le sport sans enjeux derrière. Si vous ne vous donnez pas cette respiration vous deviendrez incapable d'apprécier le sport sans faire des paris dessus.
- **Ne prenez pas de risques inutiles** : les résultats improbables rapportent en théorie plus d'argent. Cela peut être excitant de faire ce genre de pari. Cependant c'est un mauvais calcul. Jouez la sûreté et parier sur des résultats qui ont plus de chances d'arriver. Vous perdrez moins d'argent.

Si jouer aux paris sportifs vous met en difficulté, vous pouvez en parler en toute confidentialité avec les écoutantes et les écoutants de Joueurs info service au **09 74 75 13 13** (appel anonyme non surtaxé, 7j/7 de 8h à 2h).